



『人権の花』を咲かせようプロジェクト



昨年度に引き続き、『人権の花』を咲かせようプロジェクトが始動しました。環境福祉委員が中心となり、縦割り班ごとに協力しながら、人権の花としてマリーゴールドの種まきをしました。新しい種ばかりではなく、昨年度採れた種も一緒に植え、「花の命をつないでいきましょう」と呼びかけました。早速、6年生の班長がリーダーシップをとってプランターに土を入れたり、水やり当番表を作成したりする姿が見られました。この活動を通して、生命の尊さを実感するとともに協力することや感謝することの大切さも子供たち一人一人に学んでほしいと考えています。



また、今年度も学校運営協議会の地域学校協働活動推進員である相沢様・宮部様の呼びかけで、地域の方がボランティアとして参加し、子供たちと一緒に活動してくださいました。ありがとうございました。プランターは、児童昇降口脇の日当たりの良いところに置いてありますので、来校の際にぜひ成長の様子をご覧ください。

4年 箏体験授業

6月30日(月)、県文化芸術体験出張講座として、3名の演奏家を招いて「箏」の体験授業を行いました。始めに箏の歴史や作り、演奏の仕方などを丁寧に教えていただきました。その後、子供たちはペアで協力しながら、「さくら さくら」や「チューリップ」の演奏に挑戦しました。曲が弾けるようになり「もっとやりたい」と意欲的な声がたくさんあがりました。最後の鑑賞では、講師の先生の周囲に集まり演奏に合わせて歌を口ずさみながら聞くなど、楽しい時間を過ごしました。日本の伝統的な楽器である「箏」の音色の美しさを感じた貴重な学習でした。



各学年で社会科校外学習を行いました



7/1、6年生は大洗町の「磯浜古墳群」と水戸市の「大串貝塚」を見学し日本の歴史を学びました。

7/2、4年生は大洗町にあるクリーンセンターを見学し、ごみの処理方法や分別等について学びました。



4年 日焼け予防教室



8日(火)、令和5年度からの資生堂ジャパンと大洗町の包括連携協定の一環として、日焼け予防教室が開かれました。町教育委員会から2名の先生を講師としてお招きし、太陽の光(紫外線)の人体への影響などについて、スライドを用いながら分かりやすく説明していただきました。子供たちは、疑問に感じたことを質問するなど意欲的な様子が見られました。また、日焼け止めクリーム正しい塗り方も教わり実践するなど、日焼け防止の大切さを学ぶことができました。

7/9 6年 闇バイト防止教室



9日(水)に水戸警察署大洗地区交番 坂署長さんをお迎えし、6学年の児童を対象に「闇バイト防止教室」を実施しました。署長さんからは、闇バイトに繋がる基本的なパターンから、犯行グループの手口や仕事の内容、さらには、手を出してしまった結末について、実際に関わった事件の内容なども交えてお話いただきました。「闇バイトはアルバイトではなく、犯罪である」、「入ってしまったら簡単に抜け出せない」、「万が一応募してしまったら、保護者や警察に相談してほしい」という言葉が印象的でした。児童は、メモをとりながら署長さんのお話を真剣に聞いていました。子供たちを取り巻く環境が変化している中、正しい判断力や実行力を様々な機会を通して身に付けさせていきたいと思えます。